

[Video] Presidente Gustavo Petro afirmó que el costo alto de la gasolina disminuye su consumo

ARMANDO RUIZ - NACIONAL



Después de que la Asociación Colombiana de Petróleo (ACP) confirmara que en el 2023 se consumieron 156.000 barriles diarios de gasolina, 2,5 por ciento menos que en 2022, el presidente Gustavo Petro se pronunció a través de sus redes sociales calificando la información como de excelente noticia.

"Excelente noticia. El precio alto de la gasolina disminuye su consumo y no solo arrojamos menos veneno mortal a la atmósfera sino que mejoramos las finanzas de Ecopetrol. Ecopetrol debe tener más poder obrero en su interior, más decisión para pasar a ser generadora de hidrógeno verde. Más aliada de la vida", fue lo que escribió el mandatario en X.

La disminución en el consumo de la gasolina obedece al alto costo del combustible en la actualidad. Así lo confirmó el vicepresidente de Estrategia y Asuntos Regulatorios de la ACP, Andrés Bitar. "El aumento del 48 % en el precio de la gasolina corriente, es decir, \$4.850 por galón, desde octubre de 2022 a septiembre de 2023, influyó en su consumo", dijo Bitar.



Gustavo Petro

@petrogustavo · [Seguir](#)



Excelente noticia. El precio alto de la gasolina disminuye su consumo y no solo arrojamos menos veneno mortal a la atmósfera sino que mejoramos las finanzas de Ecopetrol.

Ecopetrol debe tener más poder obrero en su interior, más decisión para pasar a ser generadora de hidrógeno... [Mostrar más](#)

Ecopetrol @ECOPETROL_SA

#BuenasNoticias | En 2023 logramos el mayor ahorro de energía desde 2018. Dejamos de consumir 3,89 petajulios. Esto significa una reducción de 274 mil toneladas de CO2, el equivalente a sacar de circulación 60.000 vehículos a gasolina.

Desliza para más #EnergíaQueTransforma



LO MÁS LEÍDO



¡Atentos! Estos son los barrios que estarán sin luz este viernes en Barranquilla y el Atlántico



[Video] Le disparan a dos atracadores después de haber cometido un hurto al norte de Barranquilla



[Video] Ataque sicarial en el Pueblito dejó una persona gravemente herida



Prohibición para parrillero hombre en moto se mantiene hasta el 31 de diciembre



Policía capturó a cuatro personas al momento de cobrar extorsiones en Barranquilla y área metropolitana...



10:04 a. m. · 14 feb. 2024

8,6 mil Responder Compartir

Leer 4,3 mil respuestas

CTV Barranquilla

Compartir

CTV BARRANQUILLA PRESIDENTE GUSTAVO PETRO AFIRMÓ QUE EL COSTO ALTO DE LA GASOLINA D. P. ALTA SE DEBE A UN MATCH

GÁNATE HASTA **\$80.000.000**

¡Acertando 4 cifras!

PREMIO NETO SIN DESCUENTO

ESCOGE UN NÚMERO DE 4 CIFRAS

AHORA JUEGA POR **TODAS** LAS COMPANÍAS DE SERVICIOS FINANCIEROS

JUEGA	GANA
\$1.500	> \$6.000.000
\$2.000	> \$8.000.000
\$3.000	> \$12.000.000
\$5.000	> \$20.000.000
\$10.000	> \$40.000.000
\$20.000	> \$80.000.000

*PREMIO NETO, SIN DESCUENTO.

Encuétralos en todos nuestros puntos:

SuperGIROS EduSkeete

